

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: JERUSALEM INSURANCE Date: 14-09-2025 02:45:58 PM Subject: Purchase of shares	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: القدس للتأمين التاريخ: 14-09-2025 02:45:58 PM الموضوع: شراء أسهم
Further to the agreement signed and disclosed on 31/07/2025, please be informed that on 14/09/2025, a share purchase transaction was executed for 958,000 shares of Arabia Insurance Company – Jordan, representing 11.975 % of its share capital of 8 million shares, bringing our ownership to 71.859 % of the share capital of Arabia Insurance Company – Jordan.	يرجى العلم بأنه تم بتاريخ 14/09/2025 تنفيذ عملية شراء أسهم عددها 958,000 سهم من أسهم شركة التأمين العربية – الأردن بما نسبته 11.975% من رأسمالها البالغ 8 مليون سهم لتصبح نسبة ملكيتنا بما نسبته 71.859% من رأسمال الشركة التأمين العربية – الأردن وذلك لاحقا الى الاتفاقية الموقعة والمفصح عنها بتاريخ 2025/07/31.
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Mohammad Abu Lubbad	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Mohammad Abu Lubbad